

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Cegah Stunting terhadap Anak diwilayahnya

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jun 4, 2024 - 10:47



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Cegah Stunting terhadap Anak diwilayahnya

Dalam upaya mencegah stunting yang memprihatinkan, Desa Pondokkaso Tengah, Kecamatan Cidahu, bergerak bersama dalam aksi sinergis yang memukau. Pada Selasa, 04 Juni 2024, tepat pukul 08.00 WIB, Posyandu Mawar

4 menjadi saksi kegiatan monumental yang melibatkan berbagai unsur, dari kepolisian hingga tenaga medis.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande., S.H., turut memimpin jalannya kegiatan yang menggugah hati ini. Didampingi oleh Aipda Yadi Yusnadi., S.H. dan didukung oleh tenaga medis yang berdedikasi, seperti Bidan Desa Wenty dan Perawat Susi, serta didampingi oleh para Kader Posyandu Mawar 4, kegiatan tersebut menjadi tonggak penting dalam memperkuat respons komunitas terhadap masalah kesehatan masyarakat.

Posyandu Mawar 4 Desa Pondokkaso Tengah bukan sekadar sebuah tempat layanan kesehatan. Di sinilah para ibu dan balita mendapat perhatian khusus, mulai dari penimbangan berat badan hingga pemberian ASI eksklusif. Program imunisasi dan pemeriksaan kesehatan ibu hamil juga menjadi fokus utama, menyiratkan komitmen yang kokoh untuk merawat generasi masa depan.

Dalam momen yang penuh makna ini, Bidan Desa dan Bhabinkamtibmas tidak hanya berperan sebagai penyampai pesan kesehatan. Mereka juga menjadi teladan bagi masyarakat, mengingatkan akan pentingnya upaya preventif dan perawatan kesehatan yang berkala.

Hasilnya? Kegiatan berjalan lancar dan tertib, menciptakan suasana harmonis di antara semua pihak yang terlibat. Dokumentasi yang terlampir menjadi saksi bisu akan semangat dan dedikasi yang terpancar dari setiap langkah yang diambil.

Sinergi tak sekadar sebuah kata. Ini adalah bukti nyata bahwa ketika komunitas bersatu, tantangan apapun dapat diatasi. Desa Pondokkaso Tengah telah menuliskan kisah keberhasilan baru dalam memerangi stunting, mengukir harapan bagi masa depan yang lebih sehat dan gemilang.